

# Deportes y Juventud: El ajedrez, más presente en las escuelas y espacios públicos de la ciudad

**Fecha de publicación:** 12/02/20150:00

## **Descripción:**

La Agrupación Deportiva Ajedrez Móstoles está de enhorabuena ya que el Congreso aprobó ayer por unanimidad una proposición no de ley para fomentar el ajedrez como deporte en las escuelas y espacios públicos.

El Ayuntamiento de Móstoles colabora de manera activa con esta agrupación mostoleña desde hace años. El próximo mes de abril tendrá lugar en nuestra ciudad el Campeonato de la Comunidad de Madrid Infantil.

El ajedrez aporta visión espacial, capacidad de decisión y es a su vez un arma terapéutica para personas con TDH, entre otras cosas. Este año la Agrupación Deportiva Ajedrez Móstoles ha celebrado su 25 aniversario con más de 60 socios de todas las edades, mezclando niveles de todo tipo. Un club dedicado a la enseñanza y a la competición.